

Venden uniforme escolar para preuniversitarios y politécnicos

Categoría: Comercio

Publicado: Lunes, 19 Octubre 2020 18:50

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 515



Como se tenía previsto comenzó la venta del uniforme escolar para las enseñanzas preuniversitaria y politécnica en Pinar del Río, en el caso de esta última se venderá solamente hembras, debido a que no se cuenta para cubrir la demanda de camisas para varones.

Venden uniforme escolar para preuniversitarios y politécnicos

Categoría: Comercio

Publicado: Lunes, 19 Octubre 2020 18:50

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 515

